

Bewusstsein für Hygiene

Super Sonntag, 16.07.2017

Siegel der Stiftung eu-Prevent für das Heinsberger Krankenhaus

HEINSBERG. „Infektionsschutz und Patientensicherheit sind für unser Haus von großer Bedeutung.“ Das kann das Krankenhaus Heinsberg jetzt blau auf weiß belegen: Jetzt gab es das dritte Krankenhaussiegel der Stiftung eu-Prevent.

Die Stiftung euPrevent-EMR unterstützt die Zusammenarbeit von Einrichtungen, die sich für den Erhalt, die Verbesserung bzw. die Wiederherstellung der Volksgesundheit innerhalb der Euregio Maas-Rhein einsetzen. Um das Siegel zu erlangen, musste sich jedes der teilnehmenden Krankenhäuser aus der Region einer Prüfung unterziehen. Zu den zehn untersuchten Elementen gehörten ganz praktische Aspekte, wie die Einhaltung von Reinigungs- und Desinfektionsplänen auf den Stationen



Freuen sich über die Siegel-Vergabe (v.l.n.r.): Univ.-Prof. Dr. Wolfgang Dott, Hygienekrankenschwester Ulrike Lindholm, Hygienefachkraft Marion Kudzelka, Qualitätsmanagementbeauftragter Hans-Willi Jäger, Chefarzt Dr. Hans-Georg Troschke, Verena Jansen (Beauftragte Qualitäts- und Risikomanagement), Pflegedienstleiter Hans-Josef Jöris, sein Stellvertreter Guido Leinders sowie Dr. Karl-Heinz Feldhoff, Vorstandsvorsitzender der Stiftung euPrevent EMR.

Foto: Krankenhaus

oder die Händehygiene für Personal, Patienten und Besucher, aber auch die Beteiligung an Netzwerken zum Erfahrung- und Wissensaustausch, die Schulung und Fortbildung von Ärzten und Pflegepersonal und der kontrollierte Einsatz von Antibiotika. In allen

Bereichen konnte das Krankenhaus Heinsberg Bestnoten erzielen und das sehr gute Ergebnis der letzten Prüfung vor drei Jahren noch einmal steigern. „Verbesserung der Lebensqualität für die Menschen in der Euregio, das ist es, was wir wollen“, machte Dr. Karl-

Heinz Feldhoff deutlich: Er ist Vorsitzender der Stiftung euPrevent EMR und Leiter des Gesundheitsamtes des Kreises Heinsberg und lobte die Vertreterinnen und Vertreter der Krankenhäuser: „Alle von ihnen haben diese Qualitätsziele erfüllt, das ist

eine ganz tolle Leistung!“ Die Verleihung der Siegel an 20 Krankenhäuser wurde eingerahmt von Vorträgen. Gemeinsam mit Prof. Dr. Wolfgang Dott, wissenschaftlicher Beirat der Stiftung euPrevent EMR, überreichte Dr. Feldhoff die Urkunden. (red)